

# UCKANGE

## Les pompiers en appui de leurs homologues thionvillois

LE 21/05/2019 A 05:00



**Photo HD** Le groupe Hydrosub pourra faire face à toutes les situations nécessitant un fort débit d'eau. Photo RL

Depuis le 13 mai, le Service départemental d'incendie et de secours (SDIS) de Moselle a mis en service, à Uckange, un centre d'appui opérationnel pour le secteur thionvillois, en plus du Centre d'intervention. Dans ce cadre, il lui a affecté une cellule Hydrosub et son camion d'accompagnement appelé Groupe Hydrosub.

Unique dans tout le quart Nord Est de la France, il pourra être engagé pour des missions d'alimentation avec des capacités pouvant atteindre jusqu'à 16 000 litres d'eau/minute sous deux bars à 100 m, d'épuisement de gros volumes et d'attaque massive pouvant atteindre jusqu'à 6 000 litres/minute sous onze bars à 100 m.

Idéal pour des phases de tempête/inondation ou sur des gros incendies, il pourra être mis en place en trente minutes environ selon le lieutenant Ghiotto, chef de centre d'Uckange, responsable de la mise en place de cette nouvelle unité.

### En relais au CNPE

Mis à la disposition du SDIS 57 par EDF et le centre national de production nucléaire de Cattenom, ce groupe servira également à prendre le relais en cas de dysfonctionnement du système de défense incendie de la centrale nucléaire.

Guénange, Illange et Uckange armeront ce groupe avec des manœuvres communes de spécialisation. Le mixage des effectifs des trois CI permettra de répondre au mieux à la sollicitation du service mais le recrutement sur les trois centres reste une priorité.